

**19. Wahlperiode**

**Schriftliche Anfrage**

**des Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)**

vom 7. November 2025 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 10. November 2025)

zum Thema:

**Grün in der Große-Leege-Straße fördern und bewahren**

und **Antwort** vom 25. November 2025 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 27. Nov. 2025)

Senatsverwaltung für  
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Herrn Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)  
über  
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin  
über Senatskanzlei - G Sen -

**A n t w o r t**  
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/24321  
vom 07. November 2025  
über Grün in der Große-Leege-Straße fördern und bewahren

---

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Verwaltung:  
Die Schriftliche Anfrage betrifft ausschließlich Sachverhalte, für die der Senat nicht zuständig ist. Der Senat hat daher das Bezirksamt Lichtenberg von Berlin um Beantwortung gebeten, die nachfolgend wiedergegeben ist.

Frage 1:

Wie viele Bäume sind seit 2023 in der Große-Leege-Straße in Hohenschönhausen gepflanzt worden (Bitte pro Jahr und Standort auflisten)?

Antwort zu 1:

Das Bezirksamt Lichtenberg teilt diesbezüglich Folgendes mit:  
„In der Große Leege-Straße wurde seit 2023 ein Baum (Baum Nr.: 184, Großlaubige Mehlbeere) gepflanzt.“

Frage 2:

Welche Investitionen für Straßenbegleitgrün sind seit 2003 jährlich in der Große-Leege-Straße getätigten worden und in welcher Weise wurden diese Investitionen ausgebaut (Bitte pro Jahr und Einzelinvestition auflisten)?

Antwort zu 2:

Das Bezirksamt Lichtenberg teilt diesbezüglich Folgendes mit:

„Im Straßenbegleitgrün werden entsprechend der Pflegekategorie regelmäßige Pflegemaßnahmen durchgeführt. Investitionsmaßnahmen wurden keine ausgeführt.“

Frage 3:

Welche sonstigen Maßnahmen sind erfolgt, um das Grün in der Große-Leege-Straße zu fördern (Bitte pro Jahr und Einzelmaßnahme auflisten)?

Antwort zu 3:

Das Bezirksamt Lichtenberg teilt diesbezüglich Folgendes mit:

„Es wurden jährliche Baumpflegemaßnahmen am vorhandenen Baumbestand zur Sicherstellung der Verkehrssicherheit vorgenommen. 21 Bäume sollen durch die Stadtbaukampagne 2026 nachgepflanzt werden.“

Berlin, den 25.11.2025

In Vertretung  
Andreas Kraus  
Senatsverwaltung für  
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt